



七つの郷

学校便り 5月号
令和6年4月23日
呉市立三坂地小学校

〈1年生対象の交通安全教室〉

4月18日(月), 子供達の「自分の命は自分で守る」という意識を高めるため, 毎年この時期に実施している1年生に対しての交通安全教室を行いました。地域の方や警察の方のご協力を得て, 基本的な交通ルールを学んだり, 実際に歩道を歩く実地歩行訓練を行ったりしました。

学校の周りは交通量が多く, 道が複雑で危険な横断歩道もあります。路地からの飛び出しや, 横断歩道のないところでの道路の横断等, 危険な場面を目撃することも少なからずあるのが現状です。また, バス停でのわるふざけや, 自転車での危険運転等, 事故につながり危ないこととは分かってはいるけれど, 無意識に無自覚になってしまうということもあます。

学校では, どのようなことが重大事故につながるのか, 具体的な場面を挙げながら, 繰り返し指導し, 日常に潜む危険から身を守る術を身に付けさせたいと考えています。日常的に安全に気を付けることができるよう, ご家庭でも繰り返し声をかけていただけたらと思います。ご指導くださった皆様方, 本当にありがとうございました。4月25日(木)には, 3年生を対象にした「自転車教室」を開催する予定です。



〈1年生, はじめての給食〉

4月15日(月), 1年生ははじめての給食でした。この日のメニューは, 1年生にも食べやすい「ハヤシライス」と「フルーツポンチ」でした。1年生の給食はしばらくの間, 6年生が準備や片付けを行います。その間, 1年生は6年生の様子を見て学び, 1学期の終わりくらいには6年生のサポートを受けながら, 自分で準備・片付けをすることになっています。学校では, このように高学年から学び, 少しずつできることを増やしていきます。1年生だけでなく, 最高学年としてサポートする6年生も一緒に成長できるよい機会となっています。自立した大人になるために身に付けなければならない「社会性」は, 集団で学ぶ場で身に付くのだと思います。学校の役割は学力の定着だけでなく, 社会で生きていくために必要な力の育成にも力を入れています。



〈土砂災害など有事に備えて〉

5月2日(金), 今年度は出水期を前に早めに避難訓練及び引き渡し訓練を行うことにしました。学校にいるときに洪水・土砂災害が起こりそうなら, 児童は校舎の3階以上に垂直避難し身を守る行動をとります。では, 児童が学校外にいるときはどうでしょう。遊びに行っているときや家で子供だけにいるときなど, 大人が近くにいないときはどのように自分の身を守るのか, 「土砂災害携帯マニュアル」に記載されている内容がきちんとわかっているのか, 今一度, ご家庭でも確認しておいてください。今年度版については, 1年生も含め, 今後配付する予定です。よろしくお祈りします。

